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Liste unitarie nei Comuni sotto i cinquemila abitanti 

Accordo elett orale a Siena 
tra comunisti e socialisti 

Un documento delle due federazioni provinciali — Il giudizio su Ita crisi — Una rifles
sione sul ruolo delle Autonomie locali — I punti per la ripresa economica e sociale 

SIENA — Un patto fra PCI 
e PSI per i programmi elet
torali e la formazione delle 
liste In vista delle prossime 
elezioni amministrative. 
Continua così l'aziore unita
ria iniziata ormai da lungo 
tempo In provincia di Siena 
tra 1 due maggiori partiti 
della sinistra. Le federazio
ni comunista e socialista 
hanno più volte espresso va
lutazioni concordi sulla natu
ra della crisi che colpisce il 
paese e in particolare sulla 
gravità dei processi inflazio
nistici: sui ritardi nella rea
lizzazione di una politica di 
riforme e di interventi pro
grammatici nell'economia; 
sull'attacco che il terrori
smo porta alle istituzioni e 
al movimento democratico; 
sui pencoli di un distacco 
dei cittadini dalla lotta per 
il rinnovamento e il cambia
mento del paese. 

I due partiti della sinistra 
hanno ncorfermato il valore 
di decenni di attività unita
ria sottolineando l'enorme 
importanza politica di pre
sentare, nei comuni sotto ì 
5 mila abitanti, liste unita
rie di comunisti e socialisti, 
aperte a forze democratiche 
e capaci di raccogliere il 
contributo di indipendenti, 
donne.. giovani, intellettuali, 
tecnici, opratori economici. 

Le federazioni comunista e 
socialista, partendo dai risul
tati già consolidati per faci
litare l'elaborazione dei pro
grammi e la raccolta attor
no ad essi di candidati im
pegnati e capaci, hanno in
dicato le linee generali di 
soluzione dei problemi che 

maggiormente interessano le 
popolazioni senesi e che so
no state riassunte in 7 pun
ti che qui riportiamo suc
cintamente. 

L'obiettivo prioritario de
ve essere costituito dalla ri
flessione sul ruolo delle au
tonomie locali ed in partico
lare del comune nella socie
tà. Emerge a questo propo
sito la necessità del siste
ma delle autonomie e della 
finanza locale, ed insieme 1' 
urgenza di continuare l'ope
ra intrapresa per la costitu
zione delle associazioni in
tercomunali al fine di rea
lizzare un costarte collega
mento con la regione e un 
valido momento di interven
to programmatico nella eco
nomia e nei servizi. 

La , crescente estensione 
della delega da parte della 
Regione consente ai comu
ni irterventi più estesi nei 
settori economici, pertanto 
bisognerà far riferimento al
la regione, attraverso i piani 
e gli organismi previsti, lo 
sviluppo dell'agricoltura, del
l'artigianato, della piccola e 
media impresa, del commer
cio. del turismo. 

Sarà utile che questi aspet
ti programmatici si precisino 
con un'intensa costruttiva ri
cerca di consultazione con 
le categorie interessate, le 
forze sociali, i cittadiri. L' 
iniziativa per lo sviluppo e-
conomico. non può, comun
que. limitarsi ai soli compiti 
dell'amministrazione locale: 
per questo PCI e PSI riten
gono necessaria una politica 
di individuazione e di solle
citazione per la costruzione 

delle grandi opere infrastnit
turali: a titolo di esempio 
vengoro ricordati gli obietti
vi dell'irrigazione, dell'am
modernamento della rete via
ria e ferroviaria, dell'auto-
porto, della estensione della 
rete di adduzione del meta
no, del miglioramento dell' 
aeroporto di Ampugnano se
condo le indicazioni regiona
li, del Centro-Carni di Chiu
si, del progetto Amiata e dì 
quello della zootecnia per la 
Val di Chiara, dei piani a-
gricoli e di settore, della co
operazione, dell'uso delle fo
reste. 

Un'attenzione particolare 
dovrà essere indirizzata verso 
l'affermazione di un'equa 
politica fiscale che veda pro
tagonisti anche i comuni. 
Un'importanza sempre mag
giore hanno acquistato, nella 
coscienza e nella necessità 
collettiva, le questioni della 
salute dei cittadini: per que
sto occorrerà lavorare per 
una ristrutturazione ospeda
liera efficiente, proporre una 
più incisiva politica per gli 
anziani, per la tutela della 
integrità fisica nei luoghi di 
lavoro, per le" competenze di 
attuazione delle leggi sanita
rie e soprattutto nel campo 
della prevenzione, nel setto
re materno e infantile, delle 
tossicodipendenze, della psi
chiatria. per il termalismo 
sociale e inoltre, per rende
re meno grave la vita dei la
voratori e degli studenti pen
dolari. 

Un passo avanti molto im
portante è stato compiuto 
nel campo della scuola e del
le attività culturali e ricrea

tive. Si tratta, secondo le fe
derazioni del PCI e del PSI, 
di estendere questo decisivo 
campo di lavoro consolidan
do le esperienze passate e ri
volgendo l'attenzione, con 
più elevato spirito.di inizia
tiva, alle tradizioni popola
ri, alle biblioteche, al riordi
no degli archivi storici comu
nali, ai musei, le mostre, al
le iniziative cinematografi
che e teatrali per soddisfare 
in questo modo la sempre 
maggiore domanda cultura
le che emerge sempre più. 

La collocazione e l'attività 
del comune nell'ambito conti-
prensoriale e l'esercizio del
la delega rendono necessaria 
una politica adeguata del 
personale: per Questo è uti
le — sempre secondo PCT e 
PSI — rei programmi, l'in
dicazione di una linea di ri
strutturazione dei servizi, di 
adeguamento delle competen
ze, di formazione professio
nale, per rendere cosi più 
efficiente e positiva l'atti
vità nell'ente locale. Tutto 
questo deve partire dalla con
vinzione che i programmi 
possono essere realizzati solo 
con la piena, cosciente e con
tinua collaborazione del per
sonale. 

Ultima « condizione » del
l'accordo è quella secondo 
la quale, pur non poten- ! 
do trasferire nei piccoli 
comuni le esperienze realiz
zate con i consigli di circo
scrizione. è indispensabile 
che ogni programma preve
da impegni per estendere la 
partecipazione dei cittadini 
alla gestione della pubblica 
amministrazione. 

Per le acciaierie di Piombino 

L'altoforno delle acciaier ie 

PIOMBINO — Sul piano 
quinquennale 1980 84 delle 
Acciaierie di Piombino, 
che nei giorni scorsi il pre
sidente della società side
rurgica dottor Romolo A-
rena aveva presentato alle 
organizzazioni sindacali e, 
successivamente ad una 
delegazione della giunta 
comunale e dei capi grup
po consiliari, si registrano 
ora le prime posizioni uf
ficiali. 

E' il part i to comunista a 
rompere il ghiaccio con u-
na nota della commissione 
problemi del lavoro e del 
comitato direttivo della 
sezione di fabbriche Ac
ciaierie >. Con questa nota 
il PCI esprime in primo 
luogo un « giudizio positi
vo sulla volontà espressa 
di effettuare nuovi inve
st imenti nell 'azienda con il 

conseguente accrescimento 
dei livelli occupazionali ». 

Il piano prevede nuovi 
investimenti per circa 100 
miliardi per la realizzazio
ne di un treno sbozzatore, 
una terza colata continua, 
la riattivazione del vec
chio altoforno numero 1 e 
una serie di miglioramenti 
nel settore « acciaieria ». 

I nuovi obiettivi produt
tivi sono di 1 milione e 
novecentomila ' tonnellate 
di ghisa e 1 milione e 850 
mila tonnellate di acciaio 
all 'anno, con aumento del
l'occupazione di circa 800 
uni tà entro il 1982. Lo 
sforzo compiuto in questi 
anni per apportare sostan
ziali innovazioni impianti
stiche allo stabilimento si
derurgico — sottolinea la 
nota della sezione comu
nista — non è il frutto 

della sola capacità im 
prenditonale. ma anche 
dell'impegno unitario del 
movimento operaio e de
mocratico della cit tà. 

Sul piano la nota della 
sezione di fabbrica delle 
acciaierie pone l'accento 
su tre elementi: «La rimes
sa in marcia di uno dei due 
vecchi altiforni avvalora la 
perplessità, da noi a suo 
tempo sollevata, sulle pos
sibilità di . condizionare 
tu t ta la produzione delle 
acciaierie al solo nuovo al
toforno, ma soprat tut to 
conferma gli interrogativi 
che ponemmo alla direzio
ne sulle reali condizioni 
del nuovo altoforno, inter
rogativi che oggi ripropo
niamo». Secondo: l'assen
za totale di un minimo 
impegno per la salvaguar
dia delle condizioni am-

Primi commenti 
al piano 80 - ' 84 : 

interviene il Pei 
Una nota della commissione Problemi 

del lavoro e del direttivo 
della sezione di fabbrica - I* nuovi 

obiettivi produttivi - I temi 
dell'assenteismo e i rapporti 

con il sindacato - Un interrogativo 
sull'ultimo progetto 

per gli acciai speciali 

bientali interne ed esterne 
nella fabbrica, soprat tut to 
in relazione alla rimessa 
in marcia dell'altoforno n. 
1 e all 'ampliamento della 
batteria di forni a coke. 
Terzo: l'assoluta assenza, 
nel piano, di un qualsiasi 
riferimento alla logica di 
programmazione nazionale 
del settore siderurgico. 

Un interrogativo viene i-
noltre rivolto alla Finsider 
sulle sorti dell'ultimo pro
getto sugli acciai speciali. 
Netto è il giudizio del di
rettivo della sezione sull'i
potesi di realizzare una di-

. rezione commerciale delle 
Acciaierie, non tanto per

chè non si crede in una col
locazione produttiva ela
stica, quanto perchè ciò 
contrasta con l'orienta
mento di realizzare un'u
nica azienda di commer

cializzazione nel settore 
degli acciai speciali. 

Nel piano delle acciaierìe 
viene anche affrontato il 
problema della produttivi
tà, dell 'assenteismo e dei 
rapporti con il sindacato. 
seguendo per la verità una 
logica univoca. Il docu
mento della sezione comu
nista a questo proposito 
rileva l'impegno del mo
vimento operaio piombine-
se nell 'affrontare il tema 
della produttività. Dopo a-
ver fatto riferimento agli 
accordi non rispettati dal
l'azienda. che in molti casi 
hanno aumenta to le ore di 
sciopero, nel documento si 
afferma che « non ci con
vince la tesi della non 
conflittualità come rime 
dio ai mali aziendali *, 

Giorgio Pasquinucci 

Migliaia di questionari distribuiti a Viareggio e Serravezza 

In Versilia la gente risponde al PCI 
La discussione nelle fabbriche e nelle scuole - La casa il problema dei probi 
vita dei Comuni e della Regione - Partecipazione che aiuta la formazione dei 

emi - Giudizi sull'atti-
programmi elettorali 

VIAREGGIO — Sono stati 
seimila i questionari distri
buiti dalle otto sezioni del 
PCI di Viareggio, di cui 3.400 
nelle due sezioni più grosse: 
la Centro e la M. Polo; il 
rientro è stato abbastanza 
buono, ha raggiunto infatti 
il 30% circa delle schede com
plessivamente diffuse. La di
stribuzione è stata caratte
rizzata da alcune specifiche 
iniziative- I questionari sono 
stati infatti inviati a tutti 
i componenti le commissioni 
di lavoro delle circoscrizioni. 
mentre la FGCI ha assicu
rato una capillare diffusione 
nei due più grossi Istituti di 
Viareggio: il Nautico e l'Isti
tuto Tecnico Commerciale. 
Nelle fabbriche poi . sono 
stati portati in occasione di 
iniziative prese dalle singole 
cellule, che hanno toccato le 
fabbriche e i cantieri più 
grossi. 

Espnmendo un giudizio 
complessivo si può dire che 
si è avuta una buona acco
glienza caratterizzata da in
teresse e apprezzamento per 
la novità dell'operazione, an
che se un dato costante è 
stato quello della difficoltà. 
un po' da tutti lamentata. 
nella compilazione del lungo 
questionario, formato dalle 
15 domande nazionali più le 
venti per la Regione e i Co
muni. A Seravezza. l'altro co
mune « TOSSO ». capoluogo del
la Montagna Versiliese. il 
Partito si è impegnato a di
stribuire. casa per casa, 1800 
questionari 

Dalle risposte date alle 
singole domande e partendo 
dalla parte nazionale, scatu
risce un giudizio molto netto 
sulla crisi Italiana, che c'è 
ed è grave, sulla necessità 
che al governo vada il Par
tito Comunista e che all'op
posizione venga mandata la 
DC. Sulle cause di questa 
crisi quelle che più frequen
temente vengono indicate si 
riferiscono alla disoccupazio
ne femminile e giovanile, al 
raro vita e. problema dei 
problemi, alla casa. 

Tra le istituzioni che fun
zionano peggio, in pnma fila 

la gente ha collocato la Giu
stizia, mentre le Regioni e i 
comuni rappresentano quelle 
che « girano » meglio. Da tut
ti i questionari emerge, sia 
a Viareggio che a Seravezza. 
un giudizio positivo sull'ope
rato della Regione, sui Comu
ni, sulla loro attività, viene, 
espresso a grande maggio
ranza un giudizio positivo. 
analogo a quello relativo al
l'attività in essi svolta dai 
Comunisti. 

- A Viareggio viene indica
ta come' realizzazione positi
va, tutta la sistemazione del
la Periferia sia dal punto di 
vista dell'edilizia popolare 
che da quella delle infrastrut
ture e dei servizi. Un rico
noscimento viene anche dato 
all'intervento dell' Ammini
strazione verso l'edilizia sco
lastica e verso i servizi. Fra 
le cose che restano da fare, 
quella di costruire ancora ca
se è la prima della lista. 
A Seravezza, zona di monta
gna. viene riconosciuto al 
Comune il merito di essere 
prontamente intervenuto nei 
confronti del problema scuo
la. acqua, assistenza (soprat
tutto. "attraverso il consorzio. 
nei confronti dei lavoratori 
del marmo per migliorare le 
condizioni del lavoro). 

Rimangono da fare però 
ancora case, la strada che 
collega il comune con i paesi
ni della montagna, i trasporti 
per migliorare i collegamenti. 
il Campo Sportivo, e la ri
strutturazione dei vecchi edi
fici di campagna. Sulle Cir
coscrizioni. nonostante la bre
ve e giovane esperienza av
viata in Versilia, il giudizio 
è positivo. 

Sia a Viareggio che a Sera
vezza i compagni al termine 
di questa esperienza hanno 
sottolineato come si sia riu
sciti a raggiungere i cittadi
ni e soprattutto gli elettori 
comunisti permettendo loro 
con questo strumento nuovo 
di partecipare fin dall'inizio 
alla preparazione dei pro
grammi per la campagna 
elettorale. 

C. C. 

Sui problemi dei giovani 

Confronto fra Fgci 
e Giunta a Grosseto 
- Rigorosa analisi della 

realtà giovanile grosseta
na e precise indicazioni 
di lavoro e di interventi 
sono scaturite dall'incon
tro tenutosi sabato scor
so fra la segreteria pro
vinciale della FGCI e la 
giunta comunale sul « pro
blema droga ». 

Le proposte della FGCI, 
di cui il nostro giornale 
ha già riferito, sono sta
te positivamente accolte 
e integrate agli impegni 
di lavoro futuro della 
prossima amministrazione 
comunale. Per quel che 
concerne la legge sull'oc
cupazione giovani'e. sulla 
quale le parti hanno da
to un giudizio negativo. 
sono state fatte alcune 
proposte più o meno spe
rimentali a breve tempo. 
Adesso con le assunzioni 
a tempo indeterminato. 
hanno sottolineato gli as
sessori. si vengono a ga
rantire tutta una serie di 
benefici prima non godu
ti ma certo per questo 
non si risolve la questio
ne nella sua complessità 
perché sempre più ristret
te sono le possibilità di 
impiego. 

A tale proposito sono 
state fatte proposte di im
pieghi in lavori stagiona
li. nella gestione dei cam
peggi o in quella di co
lonie per bambini o nei 
centri per handicappati: 
tutte iniziative che il de
creto Stammati impedi
sce. L'amministrazione co

munale ha proposto an
che. in prospettiva, di af
fidare il recupero ~ e la 
gestione di centri tipo 
« Villa Ricasoli », l'ex Gii 
e la colonia «Giuseppina 
Saragat ». a cooperative 
di giovani. 

Il comune di Grosseto 
si è detto senz'altro a di
sposizione anche per sol
lecitare un incontro con 
i consigli di circoscrizio
ne che gestiscono da feb
braio le strutture scola
stiche comunali, promet
tendo anche un aiuto che 
permette l'apertura nel 
pomeriggio degli istituti. 
in modo da permettere. 
per esempio, l'utilizzazio
ne delle palestre e delle 
biblioteche fon;itissime e 
adesso assolutamente inu
tilizzate. Una particolare 
attenzione è stata rivolta 
anche alla « politica del
la ca** ». 

Per quel che concerne 
specificamente il discor
so droga, le richieste fat
te dalla FGCI sono state 
quelle di non fare in cit
tà tanti « ghetti » da so
stituire al Piano S. Fran
cesco o %M sollecitare in
terventi repressivi nel 
confronti dei tossicodipen
denti-spacciatori che oggi. 
ad un anno dal «proces
sone». sono uno dei vei
coli più grossi di diffu
sione della droga in cit
tà. Anzi, per rallentare 
questo fenomeno, sarebbe 
senz'altro di grande aiu
to la riattivazione del 

centro medico di assisten
za che da qualche tempo 
non funziona più come 
dovrebbe e si sa quanto 
questo sia pericoloso, spe
cialmente adesso, che con 
l'arrivo dell'estate molti 
giovani del nostro comu
ne rischiano grosso. 

In un secondo momen
to il centro : medico do
vrebbe servire da filtro 
di recupero sociale per 
dimostrare che i metodi 
di reinserimento e recu
pero proposti sono effi
caci. Proprio per la riat
tivazione di questo neces
sario servizio, la giunta 
si è impegnata a solle
citare in questa direzio
ne una immediata riso
luzione da parte dell'Uni
tà Sanitaria Locale in 
quanto organo competen
te. Per quel che riguar
da il reinserimento nel 
mondo del lavoro, è chia
ro che la FGCL non po
teva fare richieste parti
colarmente assistenzialì-
stiche nei confronti dei 
tossicodipendenti. Ciò non 
sarebbe stato neppure giu
sto nei confronti degli ol
tre 1000 disoccupati del co
mune, anzi sarebbe stato 
quasi un incentivo in que
sto senso, che segue la lo
gica della DC nel propor
re le comunità terapeuti
che. 

Sarebbe anche partico
larmente sbagliato fare di
scriminazioni di sorta per 
questi giovani anche se il 
comune si è fatto garante 
per tutelare il diritto al 
lavoro anche per i tossi
codipendenti. La giunta si 
è detta disposta ad interes
sarsi ad alcuni casi che in 
questo momento potrebbe
ro definirsi disperati. 

p. Z. 

Le iniziative a Gavorrano per la manifestazione ciclistica 
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Intorno al «Giro» 500 bambini 
scoprono e disegnano lo sport 

Un Comune all'avanguardia: ha speso 850 mil ioni per una piscina e 150 per un ciclodromo 

BAGNO DI GAVORRANO 
(Grosseto) — e In - biciclet
ta insieme, alla scoperta del
la natura ». « La bicicletta non 
inquina ». Sono questi due 
dei tanti giudizi espressi dai 
ragazzi delle scuole elemen
tari di Gavorrano che su in
dicazione delle autorità sco
lastiche sono stati invitati ad 
esprimere con la parola e 
con il disegno alcuni giudizi 
sul ciclismo alia vigilia del-" 
l'arrivo di tappa a Bagno di ' 
Gavorrano, del .quinto Giro 
delle regioni, una grande gara 
sportiva all'insegna della jia-
ce e dell'amicizia tra i popoli 
su cui l'intera comunità si è 
subito identificata parteci-. 
pando con entusiasmo all'in
sieme delle iniziative collate
rali promosse dal « Comitato 
di tappa ». 

Il via alle iniziative, ruo
tanti intorno a questo appun
tamento sportivo, si è avuto 
sabato quando al mattino. 
nel grande salone della Casa 
del Popolo di Bagno dì Ga
vorrano. cinquecento ragazzi. 
studenti delle scuole elemen- 1 
tari e superiori di Gavorrano ! 
e Scartino, hanno partecipato 1 
alla proiezione del « Quarto j 
Giro delle Regioni » e del ! 
« Giro d'italia » del 1979.. \ 

La presenza della scuola ad I 
ogni livello, verso i problemi j 
dello sport, a Gavorrano. non 
è fatto contingente ma coe
rente linea di azione, per la 
profìcua collaborazione inter
venuta tra l'amministrazione 
democratica e le autorità 
scolastiche. Nel Comune di 
Gavorrano, diretto ininterrot
tamente da trentacinque anni 
dalle forze di sinistra, con un 
ruolo " fondamentale del no
stro partito, la pratica spor
tiva. fin dall'età infantile, è 
un fatto incontrovertibile. 

Lo sport come fatto socia
le. diritto dei cittadini. tr>va 
in questo comune della Ma
remma un suo modo di 
concretizzarsi sulla base di 
una visione politico - ammi
nistrativa lungimirante, che 
ha inteso lo sport non come 
un « corpo separato » ma at
tività sociale finalizzata allo 
sviluppo armonico « alla 
formazione psico fisica del 
cittadino. 

Nella' legislatura conclusasi 
il Comune di Gavorrano — 
diecimila abitanti — ha in
vestito un miliardo di lire 
per strutture e attrezzature:, 
850 milioni per una piscina; 
150 - per un ciclodròma. A 
queste strutture da realizzare 
nel prossimo quinquennio 
fanno contorno parchi e « a-

ree verdi» attrezzate, impivi-
ti per il basket, la paila a 
volo, oltre ai campi di calcio 
e strutture polivalenti pre
senti in ogni frazione. Una 
estesa rete di impianti e di 
servizi, che rendono davvero 
diversa e alternativa la vita 
dei giovani gavorranesi. ri
spetto ad altri loro coetanei 
di grandi città e piccole loca
lità del Mezzogiorno dove l'i
nerzia e il clientelismo degli 
amministratori d.c. lasciano 
cadere i giovani nella spirale 
della droga, della violenza e 
della sopraffazione in conse
guenza della denigrazione so
ciale e dell'abbandono della 
città. 

Così ha esordito il com
pagno senatore Ignazio Pira-
stu. responsabile nazionale 

della Direzione del PCI per i 
problemi dello sport, parte
cipando ad un seminario, ad 
un dibattito sullo sport, in
sieme al dottor Salvucci me
dico sportivo — che ha e-
spresso interessanti concetti 
sulla medicina preventiva —: 
Dario Broccardo, maestro di 
sport — che ha parlato su 
metodi e tecniche della pre
parazione 

Per questo — ha sottolinea
to Pirastu — il PCI, unico 
partito che vede lo sport fra 
i grandi problemi generali 
del paese, giudica gravi le 
responsabilità dei governi 
d.c. per avere inteso lo 
sport solo fatto di élite, in
vestendo ' miliardi in costru
zione di «gradinate» e am
pliamenti di stadi, utilizzati 
solo da poche persone, come 
il Sant'Elia di Cagliari, dove 
con tre miliardi — tanti ne 
sono stati necessari — si pò 
tevano realizzare r impianti 
sportivi polivalenti da fare u-
tilizzare a giovani e studenti. 

La pratica sportiva in Ita
lia. ha concluso Pirastu. vie
ne esercitata solo da un gio
vane su quindici: da una ra- , 
gazza su quarantadue: com
plessivamente il sei per cento 
della popolazione italiana 
svolge una disciplina sporti
va. A Bagno di Gavorrano 
questo rapporto è comnleta-
mente capovolto. Per questo 
il fervere di iniziative, l'entu
siasmo che si registra per 
l'imminente arrivo dei «giri
ni» non è dovuto ad occa-
sionalità ma ad una visione 
democratica del ruolo e della 
funzione che assolve lo sport 
agonistico, che non è solo e-
sercizio muscolare ina «ra
zionalità». 

Paolo Ziviani 

Un'indagine sulla categoria del Consiglio tributario 

A Pontedera fanno i conti al macellaio 
Secondo i risultati dell'inchiesta vi sarebbero state in tre anni evasioni fiscali che supe
rano i 600 milioni - Qualcuno ha presentato una denuncia di reddito inferiore al milione 

PONTEDERA — Ne; giorni 
scorsi il sindaco di Pontede
ra. Carletto Monni. ha pre
senziato ad un uncontro del 
consiglio tributano e del co
mune con la stampa per il
lustrare l'attività svolta dal 
consiglio. Di fronte alle de
nunce dei redditi degli anni 
'74*75 e *76 il consiglio tri
butario. invece di andare ad 
un. esame dei singoli casi, 
ha ritenuto opportuno svolge
re un'indagine su una cate
goria commerciale ed ha pre
scelto quella dei macellai, da
to che in genere le denunce 
di - questa categoria erano 
estremamente basse. Sono 
stati svolti accertamenti par
tendo dai consumi di carne 

bovina, suina e ovina accer
tati attraverso il mattatoio 
comunale per ogni operatore 
di Questo settore e da questi 
dati', con l'aiuto di esperti è 
stato ricostruito 11 bilancio dì 
ogni esercizio. Un lavoro la
borioso che ha dato risultati 
notevolmente difformi rispet
to alle denunce a suo tempo 
presentate dai macellai. 

A questo punto il consiglio 
tributario ha avuto un incon
tro con i rappresentanti del
la categoria per esporre ' l e 
proprie conclusioni e da par
te dei macellai sono state 
avanzate crìtiche sull'operato 
del consiglio e rilievi di or-
dine tecnico TI consiglio ha 
accolto queste osservazioni o 

l'ufficio ha nuovamente rical
colato i risultati economici 
dei singoli esercizi, trala
sciando fra l'altro di consi
derare nei bilanci la vendita 
del pollame e dei conigli il 
cui movimento non era ac
certabile attraverso il mat
tatoio comunale. Anche con 
questi nuovi dati è risultato 
che dei 35 macellai del co
mune nel *74 ben 26 denunce 
risultavano Inferiori ai dati 
di bilancio accertati. Questi 
scendevano a 14 nel '75 e 
salivano a 17 nel '76. 

Queste conclusioni, ha det
to 11 sindaco, verranno con
segnate nei prossimi giorni 
all'ufficio delle Imposte diret
te dì Pontedera per lt con

clusioni di inerito; secondo i 
dati del Comune i tributi e-
vast nel triennio superano 1 
600 milioni, si va da denunce 
inferiori di qualche milione 
in alcuni casi, a denunce di 
oltre 20 milioni in altri. 

71 sindaco ha concluso giu
dicando positivo l'operato del 
consiglio tributario e ribaden
do l'importanza che possono 
avere i Comuni negli accer
tamenti non solo per perse
guire le evasioni ma soprat
tutto per andare ad una ge
stione tributaria che cessi di 
colpire come avviene attual
mente^ solo le categorie a 
reddito! fisso 

i. f. 

COMUNE DI CAMPI BISENZI0 
PROVINCIA DI FIRENZE 

Avvisò di gara 
IL SINDACO 

RENDE NOTO che verrà indetta una licitazione privata 
per l'appalto dei lavori di costruzione edificio scuola ele
mentare in via Ombrone dell'importo a base d'asta di 
L. 441.t24.945. 
con le modalità di cui all'art. 1, lettera a) della legge 
2-2-1973, n. 14, L'aggiudicazione verrà effettuata a titolo 
provvisorio e subordinatamente all'approvazione della con
gruità dell'aumento d'asta ed al finanziamento della mag
giore spesa. 
Gli interessati possono chiedere di essere invitati alla gara 
facendo pervenire a questo Comune apposita domanda re
datta in carta legale, entro e non oltre 10 (dieci) giorni 
dalla data di pubblicazione del presente avviso sul Bol
lettino Ufficiale della Regione Toscana. 
Il presente avviso non vincola questa AmrninutMUOone co
munale. ,' ' " 
Campi Bisenzio, li 8 aprile 1910 ' < 3 

' IL SINDACO - Ama Maria Mancini 

4 GRANDI MAGAZZINI D'ARREDAMENTO IN FIRENZE 

CASA del MATERASSO 
Via Ptotra#Mma, H I r. • V.K Glownottl, ot r. • Via A. del Pattatole, IM r. • P.te Porta «1 Prato 

PRIMAVERA 1980, RINNOVATE LA 
CASA CON NOI 

Sopracaocrtt 1 a>. L. 7.500 
samoom* a ». L. io.ooo 
Servite O* tur. » • U 7.000 
Servito «a tav. K 12 L. 11.000 

c so.soo 
rientata ( ISO* 
215 C M . ) 

U W M K c r i . H U 0.250 
cet. 3 a>. L. 9.500 

«re cet. L. 1.950 
or. M I . 

( 9 7 * 
17S C M . ) L. 1*5.000 

Canovacci cetom L. 1.150 
Coicin* «a lette L. 3.950 
Materassi Oc L. 14.900 
•lati 4* |_ 15.900 
Tenoatti « • L. 1.550 
Cretonne «a |_ - 3.550 

TAPPETI DI OGNI TIPO, MISURA E QUALITÀ9 

TENDAGGI • MOQVETTES - STOFFE - PIUMONI 

http://441.t24.945
http://cri.HU

